

Bekanntmachung:

**TRICOR Packaging & Logistics AG stellt strategische Weichen für die Zukunft –  
Philipp Kosloh wird zum 01.07.2023 das Vorstandsteam verstärken:**

Nach den jüngsten strategischen Schritten stellt TRICOR auch auf der Managementseite weitere wichtige Weichen für die Zukunft.

Mit Philipp Kosloh wird ein ausgewiesener Experte den TRICOR-Vorstand verstärken. Herr Kosloh verfügt über langjährige Erfahrung in Papier- und Verpackungsindustrie und war zuletzt Vorstand eines großen europäischen Papier- und Wellpappeproduzenten.

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit Philipp Kosloh einen sehr erfahrenen Branchenexperten für TRICOR gewinnen konnten“, so Kyle Baker, der Aufsichtsratsvorsitzende der TRICOR Packaging & Logistics AG.

Herr Kosloh wird seine Tätigkeit für TRICOR zum 01.07.2023 aufnehmen.

**Über TRICOR:**

TRICOR ist ein Unternehmen, das fünf Produktionsstandorte, eine Logistikplattform und vier Servicecenter in Deutschland, der Tschechischen Republik und Slowenien betreibt. Es spezialisiert sich auf die Entwicklung und Produktion von Standard- und maßgeschneiderten Industrieverpackungslösungen aus Schwerwellpappe. Die TRICOR Packaging & Logistics AG und die TRICOR Packaging Systems GmbH, ein führender Anbieter von Multimaterialverpackungen mit Standorten in Deutschland und der Tschechischen Republik, gehören zur Tricor Gruppe. Die Gruppe bietet auch ergänzende Lager- und Speziallogistiklösungen durch ihre Tochtergesellschaft TRANSCOR Logistics GmbH & Co. KG an. Die TRICOR-Gruppe bedient hauptsächlich Industriekunden in den Bereichen Automotive, Chemie, Maschinenbau und Elektronik in ganz Mitteleuropa. Die TRICOR-Gruppe ist Teil der Rengo/Tri-Wall Gruppe.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Tricor Packaging & Logistics AG,  
Co Kroon,  
Chief Business Development Officer.  
c.kroon@tricolor.de

Announcement:

**TRICOR Packaging & Logistics AG sets strategic course for the future –  
Philipp Kosloh will reinforce the Management Board starting 1<sup>st</sup> July 2023:**

On the heels of recent strategic decisions, TRICOR is laying the groundwork for its future management. Philipp Kosloh, a renowned expert in the corrugated industry, will reinforce the TRICOR Management Board starting 1<sup>st</sup> July 2023. Mr. Kosloh has many years of valuable experience in the paper and corrugated packaging industry. Before joining TRICOR, he was COO of a large European paper and corrugated board producer.

TRICOR's chairman of the Supervisory Board, Kyle Baker, stated with great satisfaction: "We are delighted by Philipp Kosloh's nomination to the TRICOR Management Board. He is a very qualified industry expert who will bring much experience and knowledge to our group."

**About TRICOR:**

TRICOR is a company that operates five production sites, a logistics platform, and four service centers in Germany, the Czech Republic, and Slovenia. It specializes in the development and production of standard and customized industrial packaging solutions made of heavy-duty corrugated board. TRICOR Packaging & Logistics AG and TRICOR Packaging Systems GmbH, a leading provider of multi-material packaging with locations in Germany and the Czech Republic, are part of the Tricor Group. The group also offers complementary storage and specialty logistics solutions through its subsidiary TRANSCOR Logistics GmbH & Co. KG. The TRICOR Group mainly serves industrial customers in the automotive, chemical, mechanical engineering, and electronics sectors throughout Central Europe. The TRICOR Group is part of the Rengo/Tri-Wall Group.

For further information please contact:

Tricor Packaging & Logistics AG,  
Co Kroon,  
Chief Business Development Officer.  
c.kroon@tricolor.de